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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
die LH Magdeburg ist Schulträger der Sportsekundarschule und des Sportgymnasiums. Vor 
dem Hintergrund eines chancengerechten Bildungszugangs auch an (Spezial-)Schulen mit 
besonderem Profil bzw. erweitertem Sportunterricht/-angebot 
 
 
möchte ich den Oberbürgermeister fragen: 
 
wie viele Kinder und Jugendliche aus Familien, die laut Sozialgesetzgebung als 
Bedarfsgemeinschaften bezeichnet werden, aktuell an diesen beiden Bildungseinrichtungen 
beschult werden? (Wenn möglich, bitte auch Angaben zu den vorherigen Schuljahren.) 
 
Was tut die LH Magdeburg bzw. kann sie tun, um deren Anteil zu erhöhen und begabten 
Kindern und Jugendlichen aus Familien, die auf soziale Transferleistungen angewiesen sind, 
Unterstützung zu geben? 
 
Ich bitte um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
 
 
 
Oliver Müller     
Stellv. Fraktionsvorsitzender 
 
 
 




